

**RILIS NASIONAL**

## Jumat Curhat Kapolsek Mataram, Dorong Masyarakat Tingkatkan Kamtibmas

Syafruddin Adi - [MATARAM.RILISNASIONAL.COM](https://MATARAM.RILISNASIONAL.COM)

Sep 27, 2024 - 13:39



*Jumat curhat Kapolsek Mataram di Masjid Nurussalam Link. Pesongoran, Kel Pagutan Barat, Kec. Mataram Kota Mataram, Jumat (27/09/2024).*

Mataram NTB - Dalam rangka Menciptakan Harkamtibmas di wilayah hukum Polsek Mataram Polresta Mataram, Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH., didampingi para Kanit melaksanakan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Masjid Nurussalam Link. Pesongoran, Kel Pagutan Barat, Kec. Mataram Kota

Mataram, Jumat (27/09/2024).

Dalam kesempatan tersebut mengawali kegiatannya dengan melakukan shalat Jum'at berjamaah dengan para tokoh agama dan masyarakat di lingkungan tersebut. Usai shalat Jum'at, Kapolsek Mataram diberikan kesempatan untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas.

Kesempatan ini dimanfaatkan secara maksimal oleh AKP Mulyadi SH., untuk menyerukan pesan Kamtibmas Kapolda NTB dan Kapolresta Mataram terutama menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak yang akan berlangsung November mendatang.

“Saat ini kita telah masuk pada tahapan kampanye Pilkada. Kami menghimbau masyarakat agar menjunjung tinggi nilai-nilai toleransi, terutama perbedaan pilihan yang mungkin terjadi nantinya agar jangan sampai merusak silaturahmi antar sesama yang sudah terbangun baik selama ini,”ungkap Kapolsek dihadapan para tokoh dan masyarakat.

Kepada media ini Mulyadi sapaan akrab Kapolsek Mataram mengatakan safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat ini akan menjadi upaya Polsek Mataram sebagai momen Cooling system untuk mendorong masyarakat menjaga dan memelihara Kamtibmas serta sebagai momen berdialog dengan masyarakat guna menggali informasi yang terjadi di masyarakat.

Selain terkait Pilkada, pada kesempatan tersebut dirinya juga menghimbau masyarakat agar terus meningkatkan kewaspadaan terhadap segala bentuk tindak pidana serta menjaga dan memantau aktivitas seluruh anggota keluarga yang tinggal serumah terutama aktivitas anak-anak remaja.

Hal ini sebagai upaya mengantisipasi segala bentuk gangguan keamanan yang dapat mengganggu Kamtibmas secara umum. Salah satunya dapat mencegah perkelahian baik personal maupun antar kelompok.

“Intinya dengan pantauan para orang tua dan kita semua segala bentuk gangguan itu dapat kita antisipasi ataupun kita cegah. Untuk itu kita berharap para tokoh, orang tua dan semua masyarakat turut serta dalam mendorong terciptanya Kamtibmas,”jelasnya.

Diakhir Dialog dengan masyarakat Kapolsek Mataram berkomitmen akan meningkatkan pengamanan untuk masyarakat melalui Patroli, sambang warga serta meningkatkan pelayanan untuk kepentingan masyarakat. (Adb)